



Die 4 jungen Hinterberger spielen in Bad Aibling

Beitrag

Mit Basstrompete, Flügelhorn, Tuba und Akkordeon spielen die 4 jungen Hinterberger Musikanten aus Nußdorf am Donnerstag, 2. Juni, von 19:00 bis 21:30 Uhr im Brunnenhof des Kurhauses Bad Aibling zünftig auf.

Anfang 2010 hatte Johannes Obermeyer die Idee, eine eigene Musikgruppe zu gründen, welche sich in ihrem musikalischen Stil an das Original, den 4 Hinterberger Musikanten anlehnt. So gründeten sich die 4 jungen Hinterberger Musikanten. Ihr musikalischer Schwerpunkt liegt bei der Musik, die der Herkunft der vier jungen Burschen entspricht: Ehrliche, gmiatliche Volksmusik.

Der Eintritt ist frei. Musiziert wird draußen im Brunnenhof, die Plätze sind überdacht. Mehr Infos und das gesamte Sommerprogramm sind auch online unter www.bad-aibling.de zu finden.

Bericht und Bildmaterial: AIB-KUR GmbH & Co. KG



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Bad Aibling
2. Konzert
3. Nußdorf-Neubeuern